

## Lebenshilfe sucht Ehrenamtliche

**Kreis Göppingen.** Armin Döring leitet seit Oktober die Kontaktstelle Ehrenamt des Lebenshilfe-Kreisvereins Göppingen. Er ist seit 22 Jahren in der Lebenshilfe angestellt und hatte die vergangenen 17 Jahre das Wohnheim in der Hauptstraße in Heiningen geleitet. Er freut sich auf seine neue Aufgabe und möchte die gute Arbeit seiner Vorgängerin fortführen und weiterentwickeln. Döring: „Ich habe Lust neuen Wind rein zu bringen und etwas zu bewegen.“ Wer Interesse an einem Ehrenamt hat und sich sozial engagieren möchte, sei bei der Lebenshilfe genau richtig, weil man

hier diese geschenkte Zeit als eine schöne Spende anerkenne. Armin Döring ist bei der Kontaktstelle Ehrenamt unter Tel. 0176 - 194044 58 erreichbar.



**Armin Döring leitet die Kontaktstelle Ehrenamt der Lebenshilfe.**